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６月中の出席成績2024 ー 25年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 5日 66 46 20 69.70% 13 100.00% 0

12日 66 50 16 75.76% 10 100.00% 0

19日 66 44 22 66.67% 17 100.00% 0

26日 66 46 20 69.70% 14 100.00% 0

　合　計 264 186 78 54 （　　　 0）
（カード　 4）

　平　均 66 46.5 19.5 70.46% 13.5 100.00% （累　計　 0）
（カード　29）

６月 （親睦活動月間）

５
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

12
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類・広報
   情報雑誌・会報・親睦
・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

19
日

・次年度プログラム説明 
・次年度予算説明 
・臨時総会

26
日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

21-25 ・RI国際大会
 （カナダ・カルガリー）

（ 　　　　　　）
・情報雑誌

７月 ８月

３ 
日

●   会長運営方針
●   委員会活動方針(Ⅰ)
　  職業・社会・人尊
　  国際・財団・米山
　  青少年・RA・IA

７
日

・中学生弁論大会報告
 （青少年）

10
日

●   委員会活動方針（Ⅱ）
　  クラブ奉仕・プログラム
　  出席・増強・分類
　  広報・情報・会報
　  親睦・SAA 14

日
●   家庭集会（18:30～）
　  元会長・現理事・副幹事
 　 副会計

17
日

●   会計報告（2024～2025年度）
●   情報雑誌

21
日

・内部卓話
　米山奨学生（サランゴウさん）
・情報雑誌　

●   クラブ協議会（18:30～） ・家庭集会(18：30～ )
　  職業・国際・財団
　  米山

24
日

●   出席表彰
●   会員スピーチ（安西 創会員） 28

日

・IAC年次大会報告
 （インターアクト）

31
日

11
13
27

●   中学生弁論大会（青少年）
・RAC会長幹事会（徳島）
・市民一斉清掃（雨天8/3）

2・3
18
20

・ IAC年次大会（徳島阿波池田）
・English Summer School
・あかがね算数・数学コンテスト
 （青少年）

特別休会

特別休会

（　　　　 　　　　　
　　　　　　）

（ 　　　　　　）

（   　 　 　 　 　）
（ 　　 　 　 　 　）

（ 　　　　　　）

会員増強
 ・新クラブ結成推進月間
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日　時：令和７年６月12日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……会員の退会について
… 2）……会員の入会について
… 3）……新会員の入会について

	 定 例 理 事 会 報 告	 幹事　吉 田 達 哉

日　時：令和７年６月12日㈭…… 13:35〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

議題および内容
… 1）……次年度プログラムについて
… 2）……次年度予算について
… 3）……次年度委員会編成について
… 4）……次年度秋の遠足について
… 5）……その他

	 被 選 理 事 会 報 告	 幹事　吉 田 達 哉

日　時：令和７年６月19日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：10名

議題および内容
… 1）……2024-25年度　会計監査選任について
… 2）……会員の退会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　吉 田 達 哉

■ ７月17日　第2670地区次期ガバナー来訪 ■
第2670地区次期ガバナー　　森　　　雄　司 様
第2670地区次期地区会計長　久　米　正　信 様

（敬称略）
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昨年７月に明星さんから会
長を引き継いで、早いもので
一年たちました。当初は不安
でしたが、役員の皆様方に支
えていただき何とかやってこ
られました。下期を振り返っ
て反省させていただきます。

１月11日に「令和６年度第20回新居浜市小・中
学生科学奨励賞発表会」が開催され、私と秦誠一
青少年奉仕副委員長が出席しました。応募作品
1,961点の中から特選６点優秀10点入選25点の作
品が受賞されました。いずれの作品も鋭い観察力
と緻密な分析で素晴らしい内容でした。２月６日
の例会で特選受賞者４名の方々に発表していただ
きまして、小中学生とは思えない発表力で、新居浜
の子供達の未来は明るいと感じました。
１月23日の例会では、「新居浜地区保護司会会長
の鴻上勝美様」から29年間にわたる保護観察活動
の外部卓話があり、大変困難な活動内容と犯罪予
防に重要な役割を果たしていることが理解できま
した。
２月27日の例会では、住友重機の真鍋武彦様に

「職業奉仕功労者表彰」を行い、外部卓話をしてい
ただきました。真鍋様は40年間製造現場に携わり、
「ものづくりマイスターの認定」や「優秀技能者知
事表彰受賞」された方で、ものづくりに対する情
熱を強く感じました。
３月８日には、今治南ロータリークラブがホス
トとして愛媛第Ⅰ分区と第Ⅱ分区共催の「インター
シティー・ミーティング」が「青少年に夢を」をテー
マに開催され、20名が参加しました。
３月13日の例会では、「新居浜市市民環境部地域
コミュニティー課国際交流係のレー・ティ・フォン・
クイ様」にベトナムについての外部卓話をしてい
ただきました。ベトナムの文化や料理、ベトナム
語の特徴、ベトナム人を中心とした外国人の支援
活動などを話されて、新居浜市とベトナムとの交
流の懸け橋に重要な役割を果たされていることを
知りました。

３月27日には、親睦家族会で会員40名、令夫人
14名が参加して、楽しく盛大に開催されました。
親睦委員の皆様方には大変お世話になりました。
４月12日〜13日は、親睦家族旅行で会員18名、
令夫人７名が参加して九州・熊本方面に行きまし
た。TSMCの企業誘致で、菊陽町の発展ぶりを目
の当たりにして有意義な旅行だったと思います。
４月25日〜26日は、高松で地区大会が「ロータ
リーで素敵なつながりを」をテーマに開催され、
25名が参加しました。
安藤桃子さんと森合音さんとのトークセッショ
ンでは「すべてのイノチにやさしいwave」をテーマ
に病院の霊安室への通路のアートに感動しました。
亡くなった子供を抱いた母親がアートを見て「こ
れで子供は天国に行けます」といった言葉が忘れ
られません。
また、「米山奨学生オリエンテーション」があっ
て、カウンセラーの小野正師会員と私が参加して、
お世話をすることになったモンゴル出身の愛媛大
学２回生の「バットゾグト・サランゴウさん」にお
会いしました。これから二年間、小野カウンセラー
よろしくお願いします。
現在の会員数の状況ですが、６月には会員歴の
永い近藤奉文会員、村上正純会員、佐々木世希会員、
西本健会員の重鎮が退会され、入会予定者も含め
て会員数62名と大幅に減少することとなり、誠に
申し訳ありませんでした。会員増強をよろしくお
願いいたします。
また、物故者につきましては、昨年11月に越智
仁会員、今年１月に神野直正会員がご逝去され、
ご冥福をお祈りいたします。
この一年間、皆様方には大変お世話になりまし
た。皆様方のおかげで「地域のための奉仕」に少し
は貢献できたと思っております。会員の皆様方に
感謝申し上げまして会長回顧とさせていただきま
す。ありがとうございました。

会長活動回顧
会…長　伊　　東　　省　　司
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一年間、格式のある新居浜
ロータリークラブの幹事をさ
せていただき、ありがとうご
ざいました。
2019年９月に入会して４
年目、まだまだ勉強不足な幹
事のスタートでした。しかし、

幸運にも伊東会長が率先垂範のリーダーシップス
タイルで、自分で多くを処理されていた事、また
事務局の小笠さんが、完璧なまでに事務的な処理
をしてくれたお陰で幹事という役割を務める事が
できたと思っております。伊東会長そして小笠さん
にはこの場を借りて感謝申し上げます。
今思えば、就任当初の家庭集会に会長と二人揃っ

て欠席した事は、その重要な役割と責任を果たし
ていなかった事に気づかされました。就任早々良
い学びを得ることができました。そして、とある
先輩からは、「幹事は、もっと勉強せい！」と、叱
咤激励のお言葉を頂戴し、目が覚めた思いでした。

今では、あの言葉があったからこそ、１年間幹事
という職を全うできたとそう感謝しております。
また、懇親会の席では、出席会員の皆様に、無
茶振りをして、スピーチをいただいたことに、気
分を害された方もいらっしゃったのではないかと
思います。申し訳ございませんでした。この場を
借りてお詫び申し上げます。お許し下さい。しかし、
そんな私の無茶振りでも、誰一人嫌な顔一つせず、
その場を盛り上げて頂けた事に敬意を表すと共に、
感謝申し上げます。ありがとうございました。新
居浜ロータリークラブの格式の高さは、会員の皆様
の『自信と謙虚さ』を併せ持つ、その人間性に起因
するものだと、深く学ぶことができました。
これからも、ますます新居浜ロータリークラブ
の一員として、１.真実かどうか　２.みんなに公
平か　３.好意と友情を深めるか　４.みんなのた
めになるかどうか、この４つのテストを、常に自
分に問いかけながら精進して参ります。
一年間、ありがとうございました。

2024-2025 新居浜ロータリークラブ幹事回顧
幹事　吉　　田　　達　　哉

本年度のSAAの仕事は、西本
健会員と西岡圭会員と共に活
動してまいりました。SAAの
役割は、例会の準備、食事の
世話、例会中の風紀維持と
ニコニコ箱の管理も重要な任務
の一つとなっています。会長

エレクト、会長、SAAと続く３年間のロータリー
活動は、あっという間に過ぎ去ったような気がし
ます。12時30分に例会を開始し、限りなく13時

30分に終了させるためには、誰がどのぐらい時間
を使うかを慎重に計算し当日のスケジュールを計画
しますが、なかなか思った通りにはいかない日が
多かったように思います。ニコニコ箱につきまし
ては前年より約30万円多く集まりました。会員の
皆様のご協力に心より感謝申し上げます。１年間、
何とか無事勤められたのは会員の皆様のご支援の
おかげです。有難うございました。次年度の髙橋
会長の年度が無事成功されますことをお祈り申し
上げ、回顧といたします。

活動回顧
SAA　明　　星　　　　元
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職 業 奉 仕
… 職業奉仕委員長　曽我部　謙　一　
気楽に委員長をお受けしたのは良かったのだが、
生来のんびりしている性格なので、事務局から言
われて慌てて活動計画書を作り始めた。ここで委
員の人の意見でも聞けば良かったのに時間がない
ので今までの過去の活動計画書を引っ張り出して
丸写しする事になった。
当然こんな活動計画書ではうまく活動出来る訳
はありません。８月に計画していた職場訪問の日
はあっという間に近づいて来ますし、何の計画も
ないまま６月が過ぎて慌て始めました。
ぱっと頭に浮かんだのが住友金属鉱山所長の松下
さんの顔でした。一か八かで頼んでみたら、快く
引き受けて頂きました。参加人数と交通手段のア
ンケートを取る段になって構内をバスで見学する
事になり一台のバスでは到底無理との事になり伊東
会長にお願いして手配して頂きました。当日はプ
ロジェクターを使った工場の概要説明と構内を巡
回しての見学と普通では決して見る事が出来ない
工場の中を見させて頂き、参加された方からは概ね
高評価だった様に思います。対応して頂いた松下
所長はじめ職員の皆さん本当に有難うございました。
下期は職業功労者表彰が予定では１月が職業奉
仕月間なので、１月にすべき所ですが、これも年
末年始を挟む事から無理だという事になり２月に
する事としました。
今回も住友繋がりということで住友重機械工業
の伊藤工場長にお願いをして、然るべき人を人選
して頂きました。昨年６月に愛媛県知事表彰を受
けられた真鍋武彦さんを推薦して頂きました。素
晴らしい経歴の持ち主で鉄工業の町新居浜のマイ
スターとも呼べる人材を表彰する事が出来、これ
からの後継者にとっての励みなったのではないか
と考えております。
こうやって纏めると、上手くいった様な話ばか
りですが、決してそんな事はありませんでした。
反省点がたくさん有ります。一つ目はもっと委
員会メンバーと話をすれば良かったと思う点、二
つ目は活動計画はしっかり練ってから提出する事、
三つめは過去の経験者から話を聞いておくべき
だった事等があげられます。
何にしても、今期の活動は鉱山松下所長、住友
重機伊藤工場長の理解と協力がなければ出来な
かったと思います。本当に有難うございました。

社 会 奉 仕
… 社会奉仕委員長　谷　　　學　
新居浜ロータリークラブの一員となって初めて
の「社会奉仕委員長」（2024-25）を仰せつかりま
した。委員会で印象に残った活動は、社会福祉総
合センターでの「花の種の配布」でした。この活動
はクラブの長い歴史のあるもので、多くの人たち
が「あ、例の花の種ですね」と言いながら受け取っ
ていただけているのはうれしいものでした。ただ、
皆さんから「例のロータリークラブですね」と返事
が返ってくるようになると、活動がもっと楽しく
なるように思いました。
小生、新居浜ロータリークラブ（2022〜）で、４
つのロータリークラブを経験したことになります。
最初は東京大森ロータリークラブ（2001〜13年）、
次いで白金ロータリークラブ（2014〜17年）、
３つ目が東京山手ロータリークラブ（2018〜20年）
でした。過去、記憶に残る大きな社会奉仕活動は、
東日本大震災（3.11）後の復興支援でした。当時、
日本全国のロータリークラブが競って復興支援に
力を注いでいました。
小生もいろいろとアイデアをひねり、岩手県で
生まれた「カーボンオフセット」（森林が吸収した
炭酸ガス量をクレジットにしたもの）を活用する
ことにしました。同県のカーボンクレジット価格
はトン当たり15,000円でした。
課題は、カーボンクレジットを買うための活動
内容でした。ただクレジットを買うだけではなく、
自分たちが社会的に負荷を掛け排出している炭酸
ガス量を計算し、それに見合うクレジットを買う
ことで環境負荷を下げる。つまり東北復興支援を
クレジットの購入で実現することになりました。
このテーマにロータリークラブの毎週行われる
例会が、どの程度の環境負荷に相当するのか見積
もることでした。大森ロータリークラブは初めて
「エコアクション21」の認証を受け、これの結果に
基き14クラブ協議会全クラブに岩手県のカーボン
クレジット購入を受け入れていただきました。ち
なみに、１クラブ当たりの炭酸ガス排出量は約10
トンで、14クラブで140トン、トン当たりのクレ
ジット価格は15,000円で、岩手県に向け210万円
を支払いました。こうした環境保全活動と災害復
興支援活動が実った初めてのケースとなりました。

−6−



人 間 尊 重
… 人間尊重委員長　　田　邊　　　崇　
当委員会ではヒューマニズムに立ち無償の活動

にて、不遇から立ち直ろう！つらい状況でも笑顔
を絶やさないよう手助けしようという心から湧き
出る善意で社会奉仕の一助になろうと熱意溢れる
人に卓話をしていただく機会を設けて、新居浜ロー
タリーメンバーに知っていただく機会を設け、皆
さんの心の中の社会奉仕精神の更なる高揚につな
げたいと思い２名にお願いしました。

1.新居浜子ども食堂　広瀬　香織様
 令和６年９月12日
日本キリスト教団の牧師であります広瀬香織様

は、以前より新居浜子ども食堂を運営する中で、
食費の高騰のなか、多くの方々から食材の提供や
募金活動等の協力も得て貧困な家庭で育っている
児童に少しでも美味しい食事を提供したい、また
食事を提供する会場の隣室では、子供たちが創意
工夫にて段ボール等を工作してできた遊具で遊ば
せたり、身の回りの不用品を必要とする人に提供
するスペースを提供したりされております。こう
いう活動のなかから子どもも大人も心暖かになる
時間を共有して幸福とは何かを考えさせられるい
い機会となりました。

2.保護司会会長　鴻上　勝美様
 令和７年１月23日
広瀬香織様から紹介を受けて保護司というボラ

ンティアを知り、卓話をお願いしました。
この卓話を拝聴する半年ほど前の2024年５月に

は、保護司の男性が、保護観察中の対象者に殺害
されるという痛ましい事件が滋賀県で発生した後
なので、特に関心を持たれた方もいたと思います。
非常勤の国家公務員ですが、無給ということも

驚きですが、再犯を防がないと安全な社会はでき
ない、またそのためには出所者の再出発を支える
人が不可欠という現実も知りました。刑事施設を
出た後、社会に出て仕事がない、住む家がない、
頼れる人がないという厳しい現実に寄りそうボラ
ンティアをされている話に感銘を受けました。

日々の努力と創意工夫を重ねながら、より良い
社会つくるために、非営利団体のボランティア活
動が果たす役割は今後ますます重要となっていく
と委員会活動の卓話にて強く思いました。

国 際 奉 仕
… 国際奉仕委員長　小　林　勝　彦　
国際奉仕委員会は、神田委員長、小林副委員長（３
月末の委員長のご異動により委員長）、米谷委員、
小野正師委員の４人で活動してまいりました。
2024年春の段階で、主たる活動である夏の短期
交換留学生の派遣が見送りとなり、それに伴い受
け入れも見送ることとなりました。上期の間に委
員会として「どうしよう、何かをせねば」と考え、
例会での外部卓話を思いつきましたが、試行錯誤
の上で実施できたのは下期である今年３月でした。
印象深かったとは思いますが、講師は新居浜市地
域コミュニティ課国際交流係のレー・ティ・フオン・
クイさん（ベトナム出身）です。クイさんからは、
流ちょうな日本語で、またクイズ方式にて国際交
流員の活動のご紹介、ベトナムの服装や言語の特
徴などについてお話され、和やかで楽しい卓話に
なったと思っております。また加えまして新居浜
ユネスコ協会の活動に賛助会員として協力もいた
しました。
なお残念ながら次期についても今期と同様に夏
の短期交換留学生の派遣が見送りとなり、それに
伴い受け入れも見送ることとなります。
国際奉仕委員会メンバーをはじめ、みなさま方
には多大なるご支援、ご協力をいただきましたこ
とに感謝いたします。
（神田前委員長からのメッセージ：３月末をもっ
て松山への転勤となってしまい、委員会メンバー
の皆様にご負担とご迷惑をおかけしたことをお詫
びいたします。）

Ｒ 財 団
… ロータリー財団委員長　垂　水　辰　仁　
「ポリオを根絶」「青年に夢を」の目標方針実行の
為、当委員会ではロータリー財団に対するクラブ
レベルでの寄付を推奨し、その活動を広報して参
りました。本年度は…鈴木誠祐会員…黒田洋一会員…
と活動し、2024-2025年度は次の活動方針の実
行に努めて参りました。

①　一人当たり100ドル以上の年次寄付の奨励
②　会員に対する恒久基金寄付の呼びかけ
③　地区補助金申請「花の種配布事業」
④　1000ドル寄付者　2名

会員皆様の協力により活動方針をすべて完了す
る事が出来ました事を報告させて頂きます。
ありがとうございました。
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米 山 奨 学
… 米山奨学委員長　渡　邉　義　人　
本年度、米山奨学委員会は松尾嘉禮副委員長、
松下博彦委員の３名で活動しました。
10月の米山月間において、ベトナム人留学生の
チャン・ファム・ドゥック君に米山奨学生の卓話
をしていただきました。松山大学法学部に在籍し、
日本語も堪能で県内の企業に就職予定との事でし
た。寄付におきましても、会員数×3,000円を無事
達成し、特別寄付についても東田会員が引き受け
て頂きました。
以上、米山奨学委員会の活動回顧と致します、
ご協力ありがとうございました。

青少年奉仕
… 青少年奉仕委員長　真　木　正　広　
本年度の委員会メンバーは、副委員長の佐々木
信幸委員が早々の転勤で、秦誠一委員と安西創委
員の三名で行いました。
７月早々から、令和６年度、第58回新居浜市中
学生弁論大会が行われ、伊東会長と共に審査員と
して、12校の代表生徒が各々の経験をもとに中学
生らしい視点から、将来の自分を素晴らしい感性
で披露している弁論に感動を受けました。58回も
の長きにわたり指導の先生方の努力に感謝いたし
ます。８月の例会にて、上席の三名の生徒とご家族、
担当の先生にご来賓頂き、ロータリーメンバーの
前で披露頂きました。
８月の夏休み期間になると、新居浜あかがね算
数・数学コンテスト、また、イングリッシュサマー
スクールが開催され、伊東会長があいさつに参加
されました。
今年は、別子銅山ガイドブックを作成して、市
内の６年生全員に三年間にわたって配るという事
業の初年度で、市長室にて市内の代表の生徒にガ
イドブックの贈呈式に伊東会長と参加いたしまし
た。そのほかにガイドブック作成にご尽力いただ
きました、県立新居浜南高等学校のユネスコスクー
ルの皆様にも贈呈を致しました。
10月には、えひめ学園の運動会に田坂忠孝さん
と一緒に参加いたしました。
山根体育館には、先生をはじめ近隣の関係者や
地域の方など総勢100人ほどの方が参加して子供
たちの活躍を見守りながら楽しい運動会でした。
下期に入り、第20回新居浜市小・中学生科学奨
励賞があり、こちらは秦誠一委員に参加いただき
ました。こちらも上席の三名の生徒と家族、担当
の先生に例会にご来賓頂き、子どもたちの目線で

疑問に感じたことを、実験してご家族も一緒になっ
て観察して、素晴らしい結果をもたらしたという
報告には、疑問に思う大切さとそれを実行してみ
る行動力に感動しました。
青少年奉仕委員会での経験は、普段はあまり接
点のない青少年の気持ちの触れることができる貴
重な活動でした。ともに活動頂きました秦委員・
安西委員に感謝申し上げます。
一年間ありがとうございました。

ローターアクト
… ローターアクト委員長　妻　鳥　孝　行　
2024年-25年ローターアクト委員会委員長の
妻鳥孝行です。副委員長に梶原浩充会員、委員
に中山恵二会員の３名で活動しました。
７月に新居浜工業高等専門学校にて新居浜高専
ローターアクトクラブ部長の中平智也君、同指導
教官の沼田真里先生と面談し、新居浜高専ローター
アクトクラブの活動実態等の説明を受け、新居浜
高専ローターアクトクラブは高校生主体のクラブ
活動に近い組織で、18歳以上の成人で組織される
他のローターアクトクラブとは、その状態が異な
ることを理解しました。
新居浜高専ローターアクトクラブの主な活動は、
ひとり親家庭の小中学生に学習支援、国領祭での
焼き鳥販売とその収益金の社会福祉協議会への寄
付等です。
提唱ロータリークラブの支援としては活動資金
援助を年間12万円、国領祭補助で５万円と人頭分
担金の負担です。
新居浜高専ローターアクトクラブとの懇親会、
RYLAセミナーへの参加は出来ませんでした。
以上、ローターアクト委員会の委員会回顧とい
たします。

インターアクト
… インターアクト委員長　近　藤　基　起　
本年度、インターアクト委員会は池田昭大副委
員長、長岡一路会員とともに、新居浜西高等学校
インターアクトクラブ（IAC）の支援に取り組んで
まいりました。
新居浜西高校IACは、1966年に2670地区で最
初に創立された伝統あるクラブで、長年にわたり
地域奉仕と国際理解の促進に尽力しています。今
年度は、伊東省司会長の方針「地域のための奉仕
で公共イメージの向上を図ろう」のもと、時代に
即した地域活動の実践を目指してまいりました。
年度初めに開催された「IAC会長幹事研修会」に
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は、新居浜西高校からも代表生徒が参加し、ロー
タリーの理念やリーダーとしての役割について学
び、他校生との交流を通じて視野を広げました。
さらに、８月には松山市でインターアクト年次

大会が開催され、「伝える心を育てよう〜さまざま
な言葉が生み出す、豊かな社会をめざして〜」を
テーマに、多彩なプログラムが展開されました。
演出家・中村茂明氏によるワークショップでは、
ジェスチャーや演劇的表現を通じて、参加者同士
の絆が深まり、コミュニケーションの大切さを実
感する貴重な機会となりました。
夜は「マテラの森」にてバーベキューを楽しみ、

翌日は坊っちゃん劇場でミュージカル「KANO」を
鑑賞。演劇と歴史が融合した舞台に多くの生徒が
感動しており、心に残る体験となったようです。
来年度は新居浜西高校が年次大会のホスト校を

務める予定であり、私たちもその準備を全力で支
援してまいります。今後とも、インターアクト活
動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

クラブ奉仕
… クラブ奉仕・危機管理委員長　近　藤　利　彦　
今年度のクラブ奉仕・危機管理委員会は、嶋田

副委員長、永田委員の三人で進めて参りました。
主な活動としては、今年度の伊東省司会長方針

「地域のための奉仕で公共イメージの向上を図ろ
う」のテーマに沿って、まずは会員の皆様との連
携と親睦を図り、各役員、委員会とも連携、ご協
力をお願いし新居浜ロータリークラブの公共イ
メージの向上に努めて参りました。
また、危機管理についてはクラブ内においての

コンプライアンス向上活動や災害における会員へ
の連絡網作成等、検討しておりましたが今年度に
おいては未達成となりました。
来年度には是非とも役員、各委員会と検討し取

り組んで頂ければと思います。
一年間ご協力頂きありがとうございました。

プログラム
… プログラム委員長　小　野　省　三　
2024-2025年のプログラム委員長を務めさせて

いただきました。委員長の命を賜りましたときは、
まだ経験も浅く会務に精通しているとはとても言
えない私でしたので、正直なところ不安が先行
している状態でした。ですから、当時の次期会長
エレクト伊東さんから実際にプログラム案の作成
を命じられた際は、当然のこととして頭で理解は
していても本当に慌てふためきました。

しかし、やればできるものですね、プログラム
案の作成に取り掛かると、事務局小笠さんの頼り
がいのあるアシストもあり、楽しくかつ興味深く
作業を進めることが出来ました。定例行事を核に、
外部卓話、内部卓話の組み込みなど、ワクワクする
ことの連続でした。プログラムの実行にあたって
は職業奉仕委員会他各委員会の皆様による外部卓話
の企画、会員の皆様による内部卓話の快いご承諾
など、多くの積極的なご協力のもと大変スムーズ
な例会運営ができたと思います。皆様のご協力に
心より感謝申し上げます。一年間本当にありがと
うございました。

出 席
… 出席委員長　徳　久　晴　彦　
本年度の活動は、田中英二副委員長と村上正純
会員の３人で活動してきました。
例会での出席報告を輪番でしていましたが田中
副委員長が転勤になりその後は村上会員と２人で
活動してきました。平均出席率ですが先週までの
計算で75.24％で修正出席率が99.91％でした。
本年度は南ロータリークラブさんの例会が大き
く影響したんじゃないかと思います。
またIM、地区大会にもご協力して頂きましてあ
りがとうございました。

会 員 増 強
… 会員増強委員長　畑　田　達　志　
このたび、新居浜ロータリークラブ伊東省司会
長より再度の会員増強委員長に御指名いただきま
した。
今年度は副委員長に一宮捷宏氏、委員に小野雄史
氏という大変多くの人脈をお持ちの方達と共に活
動させていただきました。委員の皆様には、訪問
やお電話などしていただきまして大変お世話にな
りました。また、新居浜ロータリーには女性会員
が２名となっておりますので、女性会員の増強に
も力を入れて活動させていただきました。結果と
して幸運にも１名の女性会員がプラスになりまし
た。退会会員の子弟の方の勧誘も現在続けており
まして、来期の垂水委員長に引き続きよろしくお
願いしている状況でございます。
新居浜ロータリー会員の皆様、役員の皆様、増
強委員の皆様、１年間お世話になりご指導ご支援
いただきましたことお礼申し上げ、活動回顧報告
とさせていただきます。
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分類・選考
… 分類・選考委員長　安　藤　賢　一　
今年度の分類・選考委員会は青野…正副委員長

小野幸男委員にて活動を致してまいりました。
分類・選考にあたりましては新居浜ロータリー
クラブの資質を兼ね備えた会員候補者の推薦を頂
きまして有難う御座いました。
会員選挙においても異論無く入会を許されまし
て推薦人並びに会員各位に感謝を申し上げます。

  広報（ＩＴ）
…広報IT・公共イメージ向上DEI委員長　秦　　　恭　裕　
広報IT・公共イメージ向上DEI委員長として１
年間本当にお世話になりました。主な活動として
は、令和６年12月18日、新居浜ロータリークラブ
の伊東省司会長と真木正弘青少年奉仕委員長が
新居浜市の古川市長を表敬訪問し、市内16校の小
学校に対し「別子銅山　近代化産業遺産　八十八
か所ふれあい・めぐりあいガイドブック」1,200冊
を寄贈したことや、令和６年12月25日、同じくお
二人が新居浜南高校を訪れ、同ガイドブック100
冊を贈呈したことをホームページや会報を通じて
紹介させてもらいました。
こうした活動が愛媛新聞でも取り上げられ、活
字になって紹介されたことは感慨深いものがあり
ました。このこともホームページで紹介をしてお
ります。
ご案内のとおり、広報IT・公共イメージ向上
DEI委員会としては幅広い活動が求められますが、
守備範囲の狭い活動となってしまったことを深く
お詫び申し上げるとともに反省をしております。
もう少し積極的に各委員会の活動を取り上げ、情
報発信することで新居浜ロータリークラブの更な
るイメージアップに繋げられれば良かったと思い
ます。次期委員長のご活躍を期待しております。

Ｒ情報・雑誌
… R情報・雑誌委員長　桑　原　征　一　
2024-2025年度R情報・雑誌委員会は、佐々木
世希会員、白石正一会員、そして私、桑原と三名
で活動致しました。
当委員会の役割は、クラブ会員の皆様に適時適
切なロータリーの情報をお届けする事、並びに雑
誌「ロータリーの友」を紹介する事であります。
この二つに関しましては、限りある時間の中で、
その職責を何とか果たせたかなと思っております。
新入会員へのオリエンテーションは、その都度

実施致しました。
新入会員との集いは、上期は実施致しましたが、
下期は致しておりません。
次年度上期に合わせて実施して頂くよう引き継
ぎを致します。簡単ですが、報告とさせて頂きます。

会 報
… 会報委員長　増　田　　　忍　
2024-2025年度新居浜RC会報委員会は、私が
委員長で、秋田副委員長・東田会員の３名で活動
しました。会員皆様の協力のおかげで、月刊誌と
して、また活動記録誌としての役割を果たすこと
が出来ました。
2012-2013年度以来、２回目の会報委員長でし
た。なので今回はロータリークラブの全ての活動
に参加し記録を残そうと考えていたのですが、実
際には秋田副委員長と東田会員の強力な援助で何
とかぎりぎり１年を乗り切ることが出来ました。
年をとったせいか原稿執筆のお願いが12年前より
は楽に感じました。本年度は例会の次第書を事前
に手に入れ例会当日までに原稿執筆依頼書を用意
しました。例会当日にスムーズに原稿執筆依頼書
を配る事が出来たのは事務局の小笠さんの協力の
おかげでした。小笠さん、本当にありがとうござ
いました。
また顔写真入りの会員手帳ですが、４月以降に
入会の新会員さんのシールを製作していないので
６月中に作り2024-2025年度の活動を締めくくろ
うと思います。
全ての会員さんの力で新居浜ロータリークラブ
会報は成り立っています。１年間お世話になりま
した。これからも、読んで楽しい活動記録誌の為
によろしくお願いします。

親 睦 活 動
… 親睦活動委員長　伊　藤　有　希　
2024-2025年度の親睦活動委員会では、会員相
互の理解を深め交流を図るべく親睦活動を進めて
参りました。ロータリー経験が未熟な私ですが、
大役をさせていただいたことで、ロータリー活動を
知り、先輩会員の方々からアドバイスもいただき、
大変良い経験となりました。３月に親睦家族会、
４月に親睦旅行、会長杯や４RCのゴルフ大会、年間
を通じて家庭集会など、私の至らないところを田坂
忠孝副委員長をはじめメンバーの皆様にご協力い
ただき活動できましたこと、感謝申し上げます。
反省点も多いところではありますが、今後の活動
に活かしてまいります。
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新居浜ロータリークラブ下
期の移動例会の後に滝の宮カ
ントリークラブで会長杯ゴル
フ大会が行われた。
４組15名の参加で「赤石」→

「別子」コースで行われた。
我が組は、本日参加の高齢

者：松尾・桑原・中山…各氏と小生となり、赤・金
のティーマークから廻り、同じ様な年代が和気あ
いあいの中、楽しく廻ることが出来た。
結果は39・41：80でベスト・グロスで優勝す

る事が出来た。
いつもは滝の宮カントリーではアプローチとパ

ターに悩まされるのだが、当日は調子が良く、しか
もエージ・シュートを達成する事が出来た。（６回目）
同組で廻った各氏にお礼を申し上げます。
加えて２位…松尾氏…３位…中山氏と１・２・３フィ

ニッシュの結果であった。すばらしい‼（老人万歳‼）
ゴルフ人生を振り返ると大学１年生の時、アメ

フトをやっておりシーズン・オフに友人と親父さ
んのクラブを借り、パブリック・コースを廻った
のが初めてであったが、スコアはOBが多く覚えて
いない。社会人になり兄の中古クラブを譲り受け
新居浜でスタートしたが、本格的には大阪・東京
の営業時代に日本国内に加え、アメリカ・東南ア
ジア等、出張時に非常に多くの名門コース等を経
験した。

プロゴルフが世界各国で開催され、テレビ放映
をしているが思い出す。つい先日、アメリカでの
「メモリアル・トーナメント」（松山プロがアメリカ
で初優勝したトーナメント）をテレビ放映してい
たが、「ミュアー・フィールド・ビレッジカントリー
クラブ」は我社のオハイオ工場に近く廻った経験
があるが、ジャック・ニクラウスの設計で非常に
難しく100打をたたいたと思う。13番ホールの脇
にジャック・ニクラウスの豪邸がある。
ゴルフ人生は62年を11月に迎えるが、多分
1000回以上プレーをしているがホールインワンは
一昨年11月に79才で始めてから60年でやっと達
成した。しかもその日は愛媛県の第３セクター
「愛媛エフ・エー・ゼット㈱」の元社長として出席
したコンペで多人数であり大変であった。
ゴルフは年を重ねても出来るスポーツで歩く事
も含めて体調を整えるには非常に良く、今後もス
コアは別として40回／年程度は行きたいと思って
います。
誘って下さい。よろしくお願いします。

会長杯　ゴルフ大会　優勝
一　　宮　　捷　　宏

突然で勝手ですが2025年
６月26日付で新居浜ロータ
リークラブを退会させてくだ
さい。理由は諸般の事情と病
気療養に専念のためです。
2003年７月入会（妻鳥さん
の弁によれば住友別子病院院

長になったらロータリークラブ会員がついていた
というのが実情です。）丁度22年になります。

多くの方々にご厚誼を賜り、2010年には早々と
会長職を拝命、山登りの会・ゴルフの会にも参加
させていただき、本当に楽しいロータリーライフ
でした。
病気が回復しましたらまた個人的にご交誼いた
だけましたら幸いです。
新居浜ロータリークラブの創立80周年に向けた
益々の発展をご祈念申し上げます。髙橋英吉次期
会長申し訳ありません。

退会挨拶
西　　本　　　　健

− 11−



この度、右記の理由により、
令和７年６月30日付で退会い
たしたく、新居浜ロータリー
クラブ　定款第13条第８節の
規定により、退会届を提出い
たします。

（理由）平成８年２月８日、越智仁さんのお世話
によりまして、入会させていただきました。いろ
いろ勉強させていただき、感謝しております。
80才頃より、体調の不良により、ロータリー活動
もご迷惑をおかけする様に思われ、今度、退会を
させていただきます。ありがとうございました。

退会挨拶
近　　藤　　奉　　文

今日で退会することになり
ました、佐々木です。
ロータリーの入会は平成８年
３月で、47才の時でした。
足掛け29年の在籍になりま
すが、ロータリーに入会して
本当に良かったと思えるのは、

入会しなければ親しくお付き合いできなかったで
あろう方々と一緒に、山に登ったり、麻雀をしたり、
ゴルフで遠征をしたりすることが出来たことです。
登山についていえば、2005年の石鎚山から始ま
り、2019年の唐松岳まで15回の登山をすること
が出来ました。遠征登山の後、中山先生が製作さ
れたDVDの映写会も、お酒を飲みながら、登山の
時の感動をみんなで共有できることが大きな楽し
みでした。
又、これまでの例会の卓話を通して、私自身に
やる気や元気を貰えたことです。新居浜に住むそ
れぞれの職域での第一人者の方の、経験や考えや
成しえたことは、それを実際に体験していない私
にも、大きな感動を与えてくれたり、共感したり、
勉強になったりすることがたくさんありました。

また、平成19年、高瀬会長のときには、副会長を
仰せつかり、苦手な挨拶を結構させて頂きました。
このことも自分を奮い起こし、自分自身を磨くよ
い機会になったと思っています。
そして、職業奉仕の楽しさも経験することが出
来ました。
私は自分の職業「建築設計」を天職だと思って来
ました。30歳で事務所を開設し、現在まで45年間、
又ロータリーに入会して29年間の仕事を通して、
生涯のかけがえのない友達を得ることができまし
た。本当に楽しい、充実した人生を歩むことがで
きたと思っています。
今年76才（喜寿）を迎え、最近は少し耳も遠く
なり、記憶力も低下気味で脊椎管狭窄もあり、事
務所を閉鎖する決断をしました。残念ですが、ロー
タリーを退会させていただきます。
これからは、体力の維持を図りながら旅行に行っ
たり、ゴルフや麻雀、そして趣味の写真に取り組
みたいと思っています。
ロータリーに入会したのが第二の人生、そして
これからが第三の人生になりますが、末永くお付
き合いの程宜しくお願い致します。

退会のご挨拶
佐　々 　木　　世　　希

この度、新居浜ロータリー
クラブを退会させていただく
ことになりました。振り返り
ますと、住友共同電力㈱社長
丹様よりご紹介をいただき、
伝統と格式のある本クラブに
入会させていただきましたの

が2023年８月ですので、２年弱の間、皆様よりご
厚情を賜りました。毎週木曜日、多くの皆様と親
しくお話しをすることが楽しみで、異業種の方々
から学びを得ることができ、何にも代え難い貴重
な経験となりました。一方、社会やロータリーと
いう組織への奉仕という点からは、一ロータリアン
として十分責務を果たしたとは言えず、誠に申し

退会のご挨拶
松　　下　　博　　彦
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訳なく感じております。
そのなかで、2024年９月に職場訪問として小生

が勤務しております住友金属鉱山㈱の東予工場へ
皆様にお越しいただいたこと、2025年３月に今治
で開催されたインターシティ・ミーティングに参
加しロータリーの組織や活動の広がりを実感する
ことができたこと、親睦活動委員として親睦家族
会のアトラクションのお手伝いをしたこと、米山
奨学委員会に所属したことをきっかけに静岡県に

ある米山梅吉記念館を個人的に訪問したことなど
が印象に残る思い出となりました。今般ロータリー
を退会いたしますが、会員として学んだ「四つの
テスト」はこれからも自分のなかで実践していき
たいと思います。
結びとなりますが、新居浜ロータリークラブの
さらなるご発展と、会員の皆様の益々のご健勝、
ご多幸を祈念申し上げます。本当にありがとうご
ざいました。

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 伊東会長
来客紹介… 梶原親睦委員
　ゲスト　RI第2670地区愛媛第Ⅰ分区
　　　　　　ガバナー補佐… 藤枝　　晃様
　　　　　　次年度ガバナー補佐… 伊東　省司様
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（６月）
　　東田　桂典君（18日）　渡邊三知博君（28日）

出席報告… 出席委員
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
ガバナー補佐交代挨拶… 藤枝様・伊東様

委員会活動回顧〔Ⅰ〕… 各委員長
　　（社会・人尊・財団・青少年・RA）
閉　会… 伊東会長

R ７. ６. ５（第3517回）

開　会… 矢田副会長
来客紹介… 伊藤　浩二親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（６月）
　　秦　　恭裕君（… 9日）　小野　正師君（10日）
　　鈴木　誠祐君（30日）

出席報告… 出席委員
定例理事会報告… 矢田副会長
幹事報告… 吉田幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員退会　送別の辞… 矢田副会長
　　　　　退会挨拶… 渡邉　義人会員

委員会活動回顧〔Ⅱ〕… 各委員長
　　（職業・国際・米山・IA・クラブ奉仕・
　　プログラム・出席・増強・分類・広報IT・
　　情報・会報・親睦）
閉　会… 矢田副会長

R ７. ６.12（第3518回）

開　会… 伊東会長
来客紹介… 佐藤親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員（代）
被選理事会報告… 髙橋会長エレクト
持ち回り理事会報告… 伊東会長
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

臨時総会… 髙橋会長エレクト・佐藤次年度会計
次年度予算説明… 佐藤次年度会計
次年度プログラム説明
… 西岡　　圭次年度プログラム委員長

会員退会　送別の辞… 伊東会長
　　　　　退会挨拶… 松下　博彦会員

内部卓話… 伊藤　有希会員
閉　会… 伊東会長

R ７. ６.19（第3519回）
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開　会… 伊東会長
来客紹介… 秦親睦委員
　ゲスト　米山奨学生
… バットゾグト　サランゴウ様
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
持ち回り理事会報告… 伊東会長
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会長活動回顧＆総括… 伊東会長
幹事　感想… 吉田幹事
SAA　感想… 明星SAA
例会閉会… 伊東会長

槌の伝達（髙橋英吉新会長へ）… 伊東会長

村上　正純会員・佐々木世希会員　送別会
… 田坂親睦副委員長
閉　会

R ７. ６.26（第3520回）

ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

伊東　省司… ……藤枝ガバナー補佐、一年間大変お世話に
なりました。ニコニコはお気持だけ頂き

ます。ありがとうございました。来期か

ら私がガバナー補佐として活動させて頂

きます。皆さんのご支援よろしくお願い

します。

吉田　達哉… ……今期ガバナー補佐の藤枝様、本日はご来
場ありがとうございました。そして、一

年間の大役お疲れ様でした。本日はご

ゆっくりお過し下さい。

松尾　嘉禮… ……去る５月31日行われた４RCゴルフコン
ペで優勝させていただきました。団体戦

も新居浜RCが優勝でした。HDCP及び同

伴競技者に感謝！

谷　　　學… ……本日社会奉仕委員会の活動回顧を行うこ
とを、たった今知りました。よろしくお

願いします。

宮崎　善博… ……今年度人間尊重委員長を無事終了できま
した。不勉強のなか頑張りましたので、

ホッとしています。講演者への寄付等大

きくご協力ありがとうございました。

垂水　辰仁… ……委員会回顧をさせていただきありがとう
ございます。（財団委員長）

真木　正広… ……青少年奉仕委員会として一年間お世話に
なりました。本日、回顧報告よろしくお

願い致します。

妻鳥　孝行… ……ローターアクト委員会　活動回顧行いま
す。一年間お世話になりました。

東田　桂典… ……誕生祝ありがとうございます。ここ数年
６月の誕生日が一人でさみしかったので

すが、やっと二人になりました。渡邊さ

んありがとうございます。

渡邊三知博… ……今日で58才になります。定年延長がなけ
れば会社生活もあと２年、400日くらい

の出社となります。定年の日までは首に

ならないよう頑張りたいと思います。あ

りがとうございました。

増田　　忍… ……（その他）

■ ６月５日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

日野　英典… ……父、功の葬儀に際してご多用中にもかか
わらずお気遣いありがとうございました。

渡邉　義人… ……３年弱という期間でしたが、新居浜ロー
タリークラブの皆様とおつきあいさせて

頂いたこと大変うれしく思っております。

新居浜を離れることになりましたが今後

共ご指導よろしくお願い申し上げます。

髙橋　英吉… ……渡邉さん転勤おめでとうございます。松
山本店でも活躍されること祈念します。

新居浜ロータリークラブではお世話にな

りました。

嶋田　祐二… ……あかがねミュージアムで住友洋画展に行
き住友家のお宝を拝見して感動しました。

京都の泉屋博古館所蔵で京都へ行かなく

ても見れたのはありがたかったです。

■ ６月12日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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鈴木　誠祐… ……新居浜市の熱中症の会議で話していると
ころがテレビに出ていたようです（本人

は知りませんでした）。

西岡　　圭… ……熱中症対策として当社製造現場にクーラー
テントという簡易型のクールダウンする空

間を設置する様子がテレビ愛媛で報道され

ました。皆様熱中症対策は万全に。

曽我部謙一… ……職業奉仕の曽我部です。職場訪問、功労
者表彰では鉱山松下所長、重機伊藤所長

お世話になりました。一年間お世話にな

りました。

小林　勝彦… ……国際奉仕委員の小林です。１年間ご支援
いただきありがとうございます。

渡邉　義人… ……微力ではありましたが１年間米山奨学の
委員長を努めさせて頂きました。ありが

とうございました。

近藤　基起… ……今年度のインターアクトクラブを無事に
終えることができました。ご協力下さっ

た皆様に感謝いたします。来年度は同委

員会の副委員長を務めます。しっかりと

日野委員長をサポートしたいと思います。

近藤　利彦… ……一年間クラブ奉仕委員長を務めさせて頂
きました。会員皆様のご協力により、な

んとか終わる事ができました。ありがと

うございました。

徳久　晴彦… ……出席委員会の徳久です。本年度の様々な
行事にたくさんの会員の皆様にご出席い

ただきましてありがとうございました。

小野　省三… ……皆様のご協力により無事プログラム委員
長を努めることができました。ありがと

うございました。

畑田　達志… ……増強委員長の畑田です。皆様のご協力あ
りがとうございます。今年度も20日あま

りとなりました。引き続きご支援よろし

くお願い致します。

安藤　賢一… ……分類選考委員会、皆様の御協力で無事終
りました。

秦　　恭裕… ……広報IT委員長として大変お世話になりま
した。このあと活動報告を行いますが、

１年間本当にありがとうございました。

桑原　征一… ……情報雑誌、１年間お世話になりました。
来年度は谷委員長に交代いたします。引

き続きよろしくお願いします。

増田　　忍… ……１年間お世話になりました。６月号発刊
で任務終了です。ありがとうございました。

（会報委員長）

伊藤　有希… ……１年間、親睦活動にご協力をいただきあ
りがとうございました。親睦委員会の活

動報告をさせていただきます。よろしく

お願い致します。

秦　　恭裕… ……素敵なバラの花束どうもありがとうござ
いました。今後とも妻への感謝の気持ち

を忘れず、家では「ありがとう」「すみま

せん」の２フレーズで夫婦円満に過ごし

たいと思っています。（結婚記念）

小野　正師… ……46回目を迎えました。これからは、奉仕
の精神で尽くし抜いて行く所存です。（結

婚記念）

鈴木　誠祐… ……お花ありがとうございます。結婚式の日
は土砂降りでしたが、その後、なんとか

曇り程度で過ごせています。

渡邉　義人… ……最後の日に初めてバッヂを忘れてきまし
た。申し訳ありません。

黒川　尚徳… ……６／７　鉱山さんのコンペ明泉会で優勝
して銅滴をいただきました。ハンデ20の

おかげでしたが査問委員会で８とされて

しまい次回からは厳しい戦いになります

が精進してまいります。

佐藤　浩一… ……弊行元副頭取で当ロータリークラブの
OBでもある故永井一平さんの葬儀に際

しましては多くの会員の皆様にご会葬い

ただきありがとうございました。故人も

懐かしい方にお会いできて喜んでいたと

思います。故人のご冥福をお祈りいたし

ます。

佐藤　浩一… ……本日の臨時総会にて次期予算案について
ご説明いたします。ご協力のほどよろし

くお願い申し上げます。

西岡　　圭… ……次年度プログラム委員長の西岡です。次
年度のプログラム説明をいたします。皆

様のご協力をよろしくお願いいたします。

髙橋　英吉… ……新年度の予算案に関して、了承していた
だきありがとうございます。

松下　博彦… ……２年弱の間、伝統と格式のある新居浜
ロータリークラブに参加させていただ

き、どうもありがとうございました。毎

週木曜日に皆様とご一緒できたことが貴

重な財産となりました。皆様のご健勝と

ご多幸を心より祈念いたします。

吉田　達哉… ……松下博彦会員、これまで大変お世話になり
ました。東京でもお元気でご活躍下さい。

伊東　省司… ……松下さん、２年間大変お世話になりました。
お元気で益々のご活躍をお祈り申し上げます。

渡邉　義人… ……退会に際して、盛大な送別会をありがと
うございました！本当に記憶に残る時間

を過ごさせていただきました。

髙橋　英吉… ……西本さん長い間ロータリークラブに在籍
していただきありがとうございます。

ゆっくり静養してください。

■ ６月19日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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ニコニコ寄付金
６月 合計 62件  231,000円       累 計  551件  1,856,000円

2024 ー 25 年度

永田　光春… ……西本健会員の退会残念です。
白石　正一… ……西本会員が退会するということで大変さ

みしくなります。健康に注意して長生き

して下さい。

嶋田　祐二… ……西本先生の退会残念です。ご健勝お祈り
いたします。他多くの方の退会もあり、

新たに入会を願っています。

畑田　達志… ……西本先生残念です。ご健勝をお祈り申し
上げます。

近藤　利彦… ……（その他）
村田　弘一… ……（その他）

伊東　省司… ……本日は反省をこめて会長回顧をさせて頂
きます。一年間ご支援ありがとうござい

ました。それから、村上正純会員、佐々木

世希会員、近藤奉文会員、西本健会員に

は大変お世話になりました。ご健勝とご

多幸をお祈り申し上げます。

吉田　達哉… ……一年間、幹事として大変お世話になりま
した。あっと言う間の一年でした。皆様

から素晴らしい人ほど自信と謙虚さを兼

ね備えていることを学びました。ありが

とうございました。

明星　　元… ……会長エレクト、会長、そしてSAAと長い
３年がやっと終わりました。SAAの仕事も

反省の方が多く、中々難しい仕事でした。

次年度からは少しゆっくり過ごしたいと

思っています。

青野　　正… ……伊東会長一年間ご苦労様でした。髙橋英吉
さん元気で頑張りましょう。

萩尾　孝一… ……伊東会長、１年間ご苦労さんでした。次
期髙橋エレクト１年間健康に気を付けて

頑張って下さい。

桑原　征一… ……伊東会長他役員・理事の皆さま、１年間
お役目ご苦労さまでした。しばらくゆっ

くりなさって下さい。

髙橋　英吉… ……会長エレクト無事終了することができま
した。新年度からは大変です。

佐々木世希… ……今日で退会させていただきます。入会し
て29年間、本当に楽しい、充実した人生

を歩むことが出来ました。ありがとうご

ざいました。

松下　博彦… ……先週は皆様ご多用のところ盛大な送別会
を開催していただき、どうもありがとう

ございました。伊東会長をはじめ、皆様

から温かいメッセージをいただき、感激

いたしました。

永田　光春… ……佐々木世希様、今迄山登りのお世話ご夫
婦でお世話して頂きありがとうございま

した。私はおかげで山登りが趣味になり

ました。村上正純様、永年ロータリーの

ことご指導頂きありがとうございまし

た。村上正純様ほどロータリー理論を勉

強している人はいませんよ‼息子さんを

ロータリークラブに入会して頂きありが

とうございます。真似はできません。

白石　正一… ……村上正純会員、佐々木世希会員の２人が
退会するにあたって当クラブは大変さみ

しくなると思います。村上会員は私の当

クラブのスポンサーであり色々教えてく

れました。又佐々木会員は山登りを指導

していただきました。２人ともこれから

は健康に注意して一日一日楽しく過ごし

て下さい！

■ ６月26日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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2024 ー25年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者
… 7/… 4 佐々木信幸 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

… 7/11 伊藤　孝徳 住友共同電力㈱ 村田　弘一

… 8/22 佐藤　浩一 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

11/26 越智　　仁 ㈱東亜商会 三好光治郎

… 1/… 6 神野　直正 ㈱丸菱商会 井石安比古

… 2/28 田中　英二 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 井石安比古

… 3/31 田邊　　崇 三井住友海上火災保険㈱四国西支店新居浜支社 大場　浩正

… 3/31 黒田　洋一 ㈱百十四銀行新居浜支店 神野　勝太

… 3/31 神田未知生 愛媛新聞社東予支社新居浜 畑田　達志

… 4/24 渡邊三知博 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 安藤　賢一

… 5/15 金行　亜弥 愛媛新聞社東予支社新居浜 畑田　達志

… 5/22 西岡　宏記 ㈱百十四銀行新居浜支店 西岡　　圭

 6/26 西本　　健 住友金属鉱山㈱別子事業所健康管理室 三原　康生

 6/30 渡邉　義人 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

 6/30 松下　博彦 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志

 6/30 村上　正純 浜栄港運㈱ 尾部　輝光

 6/30 佐々木世希 ㈲アーキフォルム 宮崎　　智

 6/30 近藤　奉文 ㈱近文 越智　　仁
計 ５名 13名

正 会 員 数
７月末 68名

８月末 69名

９月末 69名

10月末 69名

11月末 68名

12月末 68名

１月末 67名

２月末 66名

３月末 63名

４月末 64名

５月末 66名

６月末 60名

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ６月合計額… 4,014円
… 2024−25年度累計額… 66,572円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 2,055,660円
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新居浜ロータリークラブ　会報委員長　東　田　桂　典
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　髙 橋 英 吉 　　　　　　　　　幹　事 　　真 木 正 広

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’25- ’26 》
よいことのために手を取りあおう

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’25- ’26 》
楽しいクラブを目指そう
　　　　皆で声かけあって

7

編 集 後 記

編 集 後 記

　今月号から東田と梶原副委員長・安藤会員の３名で会報委員会を担当させていただきます。

　会員の皆さんの情報発信の場であり、ロータリーでの各事業や行事の報告をする場として、ま

た、記録誌としての役割も果たせる様に、委員会一同頑張って参ります。原稿依頼をさせていた

だいた際には、よろしくご協力お願い致します。

ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp

※総意見数149 2023.4.3 小野（正）、明星、高橋（英）、西岡、吉田、池田 作成

クラブリーダー
シッププランの

立案

若い会長の輩出

理事会等へのオ
ブザーバー参加

促進
若い人の入会

親子会員

男性よりも女性
の方が優秀かも

女性会員が増え
ると男性会員の

質も上がる

3～5年の
中期目標の設定

新居浜の人口増
や地元愛増大へ

の貢献

SDGｓへの
取り組み

クラブの伝統を
守る

事務局員の労働
条件等を適時見

直し

事務局スペース
の拡大

ロータリーソン
グを今風に

委員会の統廃合
委員会間の交流

未所属委員会へ
の理解度を

上げる

オンライン例会
クラブ活動の

創設
（趣味的な）

出席率UPへの
方策

会員名簿作成
クラブ
委員会

規約他
⑪

内規を少なくと
も新役員、理事

間で確認

太鼓祭りの人間
同士のケンカを
無くす運動を

教育委員会を通
して青少年育成

支援を

会員数60～80
（約90％意見）

紹介条件の
マニュアル作成

広報
地域貢献

地元会員の拡大

入会レベルの
維持

広報
地域貢献

⑲

会員増強

小さなことでも
いいので継続的
な取り組みを

次世代につなが
る取り組み

卓話・スピーチ
後の講評を行う

次世代経営者
との交流会

奉仕と親睦の
更なる充実

委員会の懇親会
等での活性化

食事の量・質に
工夫

いつも同じ人と
座るのではなく
委員会席を導入

会員スピーチを
20分間に

現状の緊張感の
維持

会員交流
企業交流

ニコニコの
コメントを本人

が説明

奉仕活動にもう
少しウェイトを

置く

ロータリーの
基本を学ぶ場を

増やす

県外・近隣ｸﾗﾌﾞ
との親密な関係

づくり

例会

各種懇親会の
継続

太鼓祭りPR 子供への貢献

ニコニコ予算で
地域貢献を

会員企業同士が
お互いをもっと

知る機会を

講演会
音楽会

認知度UP

他クラブとの
連携

例会回数の
見直し

メーキャップ対
象をはっきりさ

せて拡充

転勤者の入会金
見直し

仮入会制度の
導入

規約他

委員会内の親睦
をもっと図る

年度が変わるご
とに引継ぎをき

ちんと行う

女性会員数
2ケタ

100周年では
女性比率を20％

以上に

会員交流
企業交流

⑦

新居浜ロータリークラブ100年ビジョンマンダラ

新居浜RC
100年ビジョン

ビジョン
⑱

会員増強
㊺

女性会員
㉑

例会
⑪

クラブ
委員会

⑰

入会レベルの
維持

女性比率
10～20％

外国人経営者が
いれば勧誘する

女性会員増

ビジョン 女性会員

新居浜RC100年ビジョンマンダラ


